



Morena Inaugura 'La Legislativa del Pueblo': Un Nuevo Capítulo en la Comunicación Política Mexicana

En un audaz intento por cerrar la brecha entre los legisladores y la ciudadanía, el Grupo Parlamentario de Morena ha lanzado «La Legislativa del Pueblo», un novedoso espacio de comunicación que promete informar, educar y conectar a los mexicanos con sus representantes. Con una programación diversa y un enfoque crítico, esta iniciativa busca redefinir cómo se percibe y se entiende la política en México.

En la sala de conferencias, el ambiente es de anticipación y compromiso. El diputado Arturo Ávila Anaya, con su característico entusiasmo, abre la sesión matutina de «La Legislativa del Pueblo». La idea es clara: llevar un pedazo de San Lázaro al corazón de cada hogar mexicano. Desde las 10:30 cada lunes, los diputados de Morena no solo informarán sobre las acciones legislativas sino que también abrirán un diálogo directo con el pueblo.

Pero la innovación no termina ahí. «Voces de la Transformación» permitirá a los espectadores escuchar directamente de sus diputados, generando un diálogo constructivo y transparente. Este formato busca desmitificar la figura del legislador y humanizar la política, algo que en México ha sido visto muchas veces como una actividad lejana y elitista.

No menos importante es «El Vocero Pregunta», un giro interesante donde los periodistas serán entrevistados, brindando una perspectiva inversa que rara vez se ve en los medios. Y para los amantes de la información rápida, «Morenews» ofrecerá cápsulas informativas con un toque cómico, liderado por Alan Fernández, prometiendo no solo informar sino también entretener.

El coordinador **Ricardo Monreal Ávila** y el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, respaldan este proyecto con entusiasmo y visión. Monreal, con su estilo directo, resalta la importancia de este espacio no solo para informar sino también para capacitar a los legisladores en su trato con los medios y la ciudadanía. La eliminación de formalismos como el pre-registro y la tómbola muestra una postura de apertura y accesibilidad.

<https://mayacomunicacion.com.mx/morena-inaugura-la-legislativa-del-pueblo-un-nuevo-capitulo-en-la-comunicacion-politica-mexicana/>